

---

ce des prisons par le clergé de toutes les dénominations est très déplorable sous tous les rapports. Je n'en dirai pas davantage sur ce sujet.

Je crains, messieurs, de vous avoir entretenu plus longtemps que vous ne l'auriez voulu, mais les vices du système actuel, si on peut l'appeler un système, sont si grands, et les avantages du système projeté sont si apparents, que j'ai cru de mon devoir de traiter le sujet au long. Je désire recommander que vous nommiez un comité qui prendrait ce projet en considération, et si vous étiez de cet avis, vous l'autoriseriez, ou bien vous m'autoriseriez moi-même, d'entrer en communication avec les autres comités à cet égard. Je crois qu'il en résulterait de bien bons effets, si on pouvait faire sentir au public la nécessité de ces changements. Je laisse l'affaire entre vous,—vous pourrez la régler de la manière que vous jugerez à propos.

---